

《单词百科:gunwales是什么意思?gunwales怎么发音?gunwales的解释和用法》

英语单词gunwales是什么意思?gunwales怎么读?gunwales怎么发音?简答网为您整理了gunwales的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



gunwales怎么读

gunwales的读音:[nlz]

gunwales的意思

1、n.船舷上缘(gunwale的名词复数);

gunwales的双语例句

1、 Just at the time when the price of coal was set to soar, and Australia has an80 mile queue of ships waiting to be filled to the gunwales with the stuff for China, Maggie closed all the UK mines.

就在煤炭价格飙升的时候，澳大利亚有80英里排队的船只等待装满船舷驶向中国，玛吉关上所有的英国煤矿。

2、I took another drink of the brandy, then took hold of the two gunwales of the boat and moved forward.

我又喝一口白兰地，然后抓住船舷，走向前去。

3、Some of them also appear to have been designed to lock onto a ship's gunwales, where they were probably used as an extra layer of shielding as well as a line of antipersonnel fire.

其中一些还像曾被固定在船舷上，用作额外的防御层或进攻火力线。

4、Channel: a wood or steel ledge projecting from a sailing ship's sides to spread the shrouds and keep them clear of the gunwales.

桅侧支索牵条：大型帆船两侧支撑左右支索以使其离开甲板边缘的一种突出的木架或钢架。

以上是简答网为您整理的gunwales怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关

于gunwales的用法

、gunwales的释义、gunwales的相关

详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/gunwales>